

1 - Comment s'appelle la veille du Nouvel an en Occident ?

2 - Que mangent les Espagnols aux 12 coups de Minuit ? Dans quel pays a-t-on cette tradition aussi ?

3 - Jusqu'à quand peut-on souhaiter nos vœux en France ?

4 - Qu'est-ce qu'on brûle au Pérou ?

5 - Que faut-il qu'il arrive en Chine pour que le vœu se réalise ?

6 - Comment s'appellent les gâteaux de riz au Japon ?

7 - Combien de temps durent les fêtes du Nouvel An au Laos ?

8 - A quoi sert le bain démaré aux Antilles ?

9 - Comment souhaite-on « bonne année » en italien ?

10 - Quand la date du 1er janvier a-t-elle été choisie pour débiter l'année ?

Question bonus : Cite un des premiers pays qui changent d'année. Pourquoi le changement d'année ne se fait pas partout en même temps ?

1 - Comment s'appelle la veille du Nouvel an en Occident ?

2 - Que mangent les Espagnols aux 12 coups de Minuit ? Dans quel pays a-t-on cette tradition aussi ?

3 - Jusqu'à quand peut-on souhaiter nos vœux en France ?

4 - Qu'est-ce qu'on brûle au Pérou ?

5 - Que faut-il qu'il arrive en Chine pour que le vœu se réalise ?

6 - Comment s'appellent les gâteaux de riz au Japon ?

7 - Combien de temps durent les fêtes du Nouvel An au Laos ?

8 - A quoi sert le bain démaré aux Antilles ?

9 - Comment souhaite-on « bonne année » en italien ?

10 - Quand la date du 1er janvier a-t-elle été choisie pour débiter l'année ?

Question bonus : Cite un des premiers pays qui changent d'année. Pourquoi le changement d'année ne se fait pas partout en même temps ?

CORRECTION

- 1 - La Saint Sylvestre
- 2 - des grains de raisin - Portugal, Pérou, Equateur, Colombie ... (entre autres)
- 3 - jusqu'au 31 janvier
- 4 - des poupées de chiffon ou de papier - muñecos
- 5 - que le papier avec le vœu, qui a été lancé, reste accroché dans l'arbre durant toute la soirée
- 6 - mochís
- 7 - 3 jours ou plus
- 8 - se ressourcer et se débarrasser des éléments négatifs de l'année passée
- 9 - buon anno ou felice anno nuovo
- 10 - 1564 (attention, seule question dans le désordre de lecture)

BONUS : Samoa, Nouvelle-Zélande , ... La Terre est ronde et il y a une exposition solaire différente selon l'endroit de la Terre où on se trouve. C'est ce qu'on appelle le décalage horaire. La Terre est partagée en 24 fuseaux horaires. La ligne imaginaire qui symbolise le changement de jour est à l'opposé du méridien de Greenwich.

